
令和７年度ＰＴＡ総会     （４月２５日） 

４月２５日にＰＴＡ総会が行われました。以下、総会に参加した保護者によるコメ

ントを掲載します。 

 

令和６年度の活動、会計報告があり、令和７年度の活動についての案が承認されま

した。 

スムーズに議事は進行し、総会は無事終了しました。 

総会後、各専門委員会に分かれて集まり、第１回の専門委員会が開催され、今年度

の活動内容の確認や意見交換などが行われました。 

今年度も子供達の学校生活や行事がより良いものになるように頑張ります。 

                           （中学部保護者） 

 

総会終了後の専門委員会（広報・防災委員会）に参加して 

実施できるかわかりませんが、「地震体験車両を親子で体験してみては？」という意

見が出たのでやってみたいと思いました。 

災害時における不安や、子供と一緒に公共の避難場所を利用することへの困難さ、

それに対する解決案や、「こういう話を聞いた！」などを、情報共有していければと思

います。                       （小学部保護者） 

 

 

 


